

NGO

"Bripka Jejen Saepuloh Jalin Sinergi TNI-POLRI dan Sampaikan Pesan Kamtibmas di Kp. Nangkabeurit, Desa Cidahu"

Sukabumi - SUKABUMI.NGO.WEB.ID

Nov 7, 2023 - 14:39



BHABINKAMTIBMAS DESA CIDAHU
-6°46'23", 106°43'37", 705,2m, 113°
07/11/2023 14:21:28

Sukabumi - Selasa, 07 November 2023, Kp. Nangkabeurit, Desa Cidahu - Bhabinkamtibmas Desa Cidahu, Bripka Jejen Saepuluh, melaksanakan Door to Door System (DDS) ke Masyarakat di Kp. Nangkabeurit, Rt 03/04, Desa Kec. Cidahu, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dilaksanakan dengan tujuan untuk membangun komunikasi yang lebih erat dengan warga serta merencanakan kegiatan yang akan datang guna meningkatkan kemajuan Desa dan kualitas hidup masyarakat.

Kunjungan Bripka Jejen Saepuluh juga bertujuan untuk mendorong kolaborasi antara TNI-POLRI dengan masyarakat sekitar dalam rangka menjaga sinergitas yang kuat. Dalam kesempatan tersebut, Bripka Jejen Saepuluh menyampaikan beberapa pesan kamtibmas yang sangat penting:

1. Program "AA DEDE" Kapolres Sukabumi: Bripka Jejen Saepuluh berbagi informasi dan mendengarkan curhatan warga terkait situasi dan kondisi kamtibmas di wilayah Desa Cidahu. Ini adalah upaya untuk memahami kebutuhan dan perasaan warga terkait keamanan dan ketertiban.
2. Waspada terhadap Kejahatan: Masyarakat diminta untuk selalu waspada terhadap pencurian kendaraan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian sepeda motor (Curanmor, disingkat C3), serta pencurian ternak dan modus kejahatan lain yang dapat mengganggu ketertiban masyarakat.
3. Bersinergi dengan Pihak Kepolisian: Bripka Jejen Saepuluh mengajak masyarakat untuk selalu berkoordinasi dengan pihak kepolisian, khususnya POLSEK CIDAHU, jika terjadi pelanggaran hukum atau gangguan kamtibmas di wilayah Desa Cidahu. Kerjasama ini penting untuk menjaga keamanan dan ketertiban bersama.
4. Kontak HOTLINE: Bripka Jejen Saepuluh juga menyampaikan nomor kontak HOTLINE dan WhatsApp yang dapat dihubungi untuk memberikan informasi atau melaporkan kejadian yang berkaitan dengan kamtibmas. Nomor-nomor ini adalah 0811-1699-110 Polres Sukabumi dan 081214177045 (Bhabinkamtibmas Desa Cidahu).

Kunjungan Door to Door System ini merupakan salah satu langkah yang diambil oleh Bripka Jejen Saepuluh dalam menjalin hubungan yang lebih erat dengan warga Desa Cidahu. Dengan komunikasi yang terbuka dan sinergi yang kuat antara TNI-POLRI dan masyarakat, diharapkan akan tercipta lingkungan yang aman, nyaman, dan sejahtera bagi seluruh warga Desa Cidahu dan sekitarnya.